



Orlov Dübrock Martínez, candidato al Core por la provincia de Magallanes

“Construir un rodoviario en Punta Arenas es una urgencia”

Orlov Dübrock es uno de los responsables de administrar la Optica Suiza, empresa familiar con más de 120 años de historia en la región. Este hecho lo menciona como uno de sus mayores logros. Nació el 3 de mayo de 1978 en Punta Arenas. Sus padres son Orlov Dübrock y Sonia Martínez. Tiene dos hijos.

- **¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?**

- “Es una oportunidad única de retribuir a la comunidad y comprometerse con Magallanes”.

- **¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?**

- “Proyectos deportivos y de reactivación económica que impacten de manera transversal en la generación de nuevos y mejores empleos”.

- **¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?**

- “Seguridad y orden público, obesidad infantil e infraestructura. En seguridad propondría dotar de más



implementos para las policías. Para combatir la obesidad deberíamos fomentar actividades y lugares para su desarrollo, con monitores que guíen un proceso formativo. En infraestructura construir un rodoviario en Punta Arenas es una urgencia”.

- **¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?**

- “Los convenios son una herramienta positiva que podría ser mucho más fuerte y sumar a muchas instituciones. Potenciaría un convenio más robusto con la Empresa Portuaria Austral (Epa)”.

- **Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?**

- “Un Centro de Tratamiento y Diagnóstico”.

- **¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?**

- “No”.

- **¿Por qué la gente debería de votar por usted?**

- “Soy un ciudadano común, nacido y criado en Punta Arenas que conoce la realidad local y hacia donde

FICHA ELECTORAL

Partido político: independiente Evópoli.

Número en la papeleta: W-143.

Edad: 46 años.

Estado civil: casado.

Principales hobbies: deportes “tuerca” y fútbol.

Mayor virtud: tenacidad y constancia.

Mayor defecto: decir lo que pienso.

Cargo actual: empresario Pyme.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Rodolfo Arecheta.

Nota a la gestión de Jorge Flies: 3.

Nota al Consejo Regional: 3.

DEFINICIONES RÁPIDAS

¿Patagonia con salmones? Sí.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? No.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una zona productora de hidrocarburos **¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas?** No.

¿Privatizaría Enap? No.

debemos dirigir la región para que sea, la de siempre y más próspera”.